
Protokoll der Mitgliederversammlung

der Fortbildungsgemeinschaft Veterinärophtalmologie (FVO)

in Nürnberg am 28.04.2007

1. Die Mitgliederversammlung der Fortbildungsgemeinschaft Veterinärophthalmologie (FVO) findet am 

28.04.07 von 18.

00 

Uhr bis 18.

20

Uhr in Nürnberg statt. Es wird eine Anwesenheitsliste geführt.

2. Die Versammlung wird geleitet vom 1. Vorsitzenden Guido Arz.

3. Anwesend sind 62 Mitglieder laut anhängender Anwesenheitsliste.

4. Die Versammlung wurde satzungsgemäß fristgerecht einberufen.

5. Der 1. Vorsitzende Guido Arz begrüßt die Anwesenden. Er stellt die Beschlussfähigkeit der 

Versammlung fest.

6. Das Protokoll vom Vorjahr wird bei 5 Enthaltungen  genehmigt.

7. Der 1. Vorsitzende Guido Arz  dankt dem Kollegen Kutschmann für die Organisation der letzten 

Tagung in Magdeburg.

8. Guido Arz gibt einen Bericht über die Aktivitäten des letzten Jahres: 

Er beurteilt die letztjährige Tagung als gute, gelungene Veranstaltung.

Philipp Hörber hat eine Homepage erstellt. Die Adresse ist www.fvo-vet.de. Anregungen der 

Mitglieder für die Homepage werden gerne entgegen genommen. 

Der Förderpreis wurde noch nicht genügend propagiert. Es wurden nur 2 Arbeiten fristgerecht 

eingereicht. Guido Arz dankt den Juroren Linek, Kindler und Köstlin. Der diesjährige 

Förderpreis geht an Frau Dr. Nadine Bohnet aus Münster.  

Großer Beliebtheit erfreuten sich die Workshops. Sie stellen eine gute Basis fester 

Anmeldungen für die Tagungen dar. 

Die nächste Tagung wird organisiert von Jörg-Peter Popp in Dresden. Sie hat das Thema 

„Rund um die Linse“ und findet statt vom 18. – 20.4.2008.

 FVO-Mitglieder sollen die Einladung zur Tagung 2 Wochen vor der Öffentlichkeit erhalten.

Die Organisation für die Tagung im Jahr 2009 steht noch nicht fest.

Guido Arz stellt den Antrag auf Änderung der Satzung in 3 Punkten:

Satzung Punkt 8.1.“und dem Organisator der nächsten Jahrestagung“ entfällt . Dabei ist der 

Organisator wie bisher durch die FVO  abgesichert.

Punkt 8.2. „DM 10.000“ wird ersetzt durch „€ 5.000“.

Bei Punkt 9.2. wird eingefügt: Die Vorstandschaft bestimmt jährlich einen neuen Organisator 

der Tagung.

Durch die Änderung der Satzung fallen dann nur noch alle 3 Jahre Neuwahlen des 

Vorstandes an, da der jährlich wechselnde Organisator nicht mehr Teil des Vorstandes ist.  

Guido Arz beantragt, über diese 3 Änderungen in der Satzung zusammen abzustimmen. Der 

Antrag wird einstimmig angenommen. Die Satzungsänderung wird einstimmig angenommen.

9. Der Kassier Dirk Emmelmann gibt den Kassenbericht für den Zeitraum vom 19.1.06 bis 26.4.07.

Bei der letzten FVO-Tagung in Magdeburg ergab die Prüfung durch die Kassenprüfer ein 

Vereinsguthaben in Höhe von 31.135,43€ per 19.01.2006.

http://www.fvo-vet.de.


Seitdem sind die restlichen Mitgliedsbeiträge von 2006 und ein Großteil der Beiträge von 2007 

eingegangen, so dass sich bezüglich der Ausgaben zum 26.4.2007 auf den FVO-Konten 

37.807,83€ befinden.

Die letzte Tagung in Magdeburg erbrachte einen Überschuss von 5.871,22€, der dem 

Vereinskonto gutgeschrieben wurde. Die größten Posten der Ausgaben mit jeweils etwas über 

1000€ waren die Finanzierung eines Referenten aus Übersee, sowie die kostenlose 

Teilnahme von 11 Studenten an unserer Fortbildungsveranstaltung. Für die Erstellung unserer 

Homepage wurden 500€ bereitgestellt. Weitere 3000€ für den 1. FVO-Förderpreis werden am 

29.4.2007 aus dem Vereinsvermögen an die Preisträgerin weitergeleitet.

Der größte Teil des Guthabens der FVO befindet sich weiterhin auf einem verzinsten 

Unterkonto, so dass die Kontoführungsgebühren mehr als gedeckt sind.

Aufgrund der soliden finanziellen Situation der FVO ist es weiter möglich, die 

Kongressgebühren so zu gestalten, dass FVO-Mitglieder einen deutlichen Bonus erhalten. Die 

FVO hat mittlerweile 292 Mitglieder, also einen Gewinn von jährlich 25-30 ophthalmologisch 

interessierten Kollegen.

Abschließend werden die Rechnungszahler gebeten eine Einzugsermächtigung für den 

jährlichen FVO-Beitrag zu erteilen, da dies eine erhebliche Arbeitserleichterung bedeutet.

Auch soll an eine Mitteilung bei Änderungen der Bankverbindung oder Anschrift gedacht 

werden.

10. Die Kollegen Jörg Peter Popp und Xaver Rösch haben die Kasse geprüft und keine 

Unregelmäßigkeiten festgestellt. Sie stellen den Antrag den Vorstand zu entlasten.

11. Der Vorstand wird einstimmig entlastet.

Guido Arz dankt der Organisatorin Ursula Heim für ihre hervorragende Arbeit.

Er beendet die Versammlung um 18.

15

 Uhr und bedankt sich bei den Mitgliedern für die Teilnahme.

Nürnberg, den 28.4.07

----------------------

Dr. Diana Hörber
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Protokoll der Mitgliederversammlung


der Fortbildungsgemeinschaft Veterinärophtalmologie (FVO)


in Nürnberg am 28.04.2007











1. Die Mitgliederversammlung der Fortbildungsgemeinschaft Veterinärophthalmologie (FVO) findet am 28.04.07 von 18.00 Uhr bis 18.20 Uhr in Nürnberg statt. Es wird eine Anwesenheitsliste geführt.





2. Die Versammlung wird geleitet vom 1. Vorsitzenden Guido Arz.





3. Anwesend sind 62 Mitglieder laut anhängender Anwesenheitsliste.





4. Die Versammlung wurde satzungsgemäß fristgerecht einberufen.





5. Der 1. Vorsitzende Guido Arz begrüßt die Anwesenden. Er stellt die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest.





6. Das Protokoll vom Vorjahr wird bei 5 Enthaltungen  genehmigt.


 


7. Der 1. Vorsitzende Guido Arz  dankt dem Kollegen Kutschmann für die Organisation der letzten Tagung in Magdeburg.





8. Guido Arz gibt einen Bericht über die Aktivitäten des letzten Jahres: 


Er beurteilt die letztjährige Tagung als gute, gelungene Veranstaltung.





Philipp Hörber hat eine Homepage erstellt. Die Adresse ist www.fvo-vet.de. Anregungen der Mitglieder für die Homepage werden gerne entgegen genommen. 





Der Förderpreis wurde noch nicht genügend propagiert. Es wurden nur 2 Arbeiten fristgerecht eingereicht. Guido Arz dankt den Juroren Linek, Kindler und Köstlin. Der diesjährige Förderpreis geht an Frau Dr. Nadine Bohnet aus Münster.  





Großer Beliebtheit erfreuten sich die Workshops. Sie stellen eine gute Basis fester Anmeldungen für die Tagungen dar. 





Die nächste Tagung wird organisiert von Jörg-Peter Popp in Dresden. Sie hat das Thema „Rund um die Linse“ und findet statt vom 18. – 20.4.2008.


 FVO-Mitglieder sollen die Einladung zur Tagung 2 Wochen vor der Öffentlichkeit erhalten.





Die Organisation für die Tagung im Jahr 2009 steht noch nicht fest.





Guido Arz stellt den Antrag auf Änderung der Satzung in 3 Punkten:


Satzung Punkt 8.1.“und dem Organisator der nächsten Jahrestagung“ entfällt . Dabei ist der Organisator wie bisher durch die FVO  abgesichert.


Punkt 8.2. „DM 10.000“ wird ersetzt durch „€ 5.000“.


Bei Punkt 9.2. wird eingefügt: Die Vorstandschaft bestimmt jährlich einen neuen Organisator der Tagung.


Durch die Änderung der Satzung fallen dann nur noch alle 3 Jahre Neuwahlen des Vorstandes an, da der jährlich wechselnde Organisator nicht mehr Teil des Vorstandes ist.  


Guido Arz beantragt, über diese 3 Änderungen in der Satzung zusammen abzustimmen. Der Antrag wird einstimmig angenommen. Die Satzungsänderung wird einstimmig angenommen.


 


9. Der Kassier Dirk Emmelmann gibt den Kassenbericht für den Zeitraum vom 19.1.06 bis 26.4.07.


Bei der letzten FVO-Tagung in Magdeburg ergab die Prüfung durch die Kassenprüfer ein Vereinsguthaben in Höhe von 31.135,43€ per 19.01.2006.


Seitdem sind die restlichen Mitgliedsbeiträge von 2006 und ein Großteil der Beiträge von 2007 eingegangen, so dass sich bezüglich der Ausgaben zum 26.4.2007 auf den FVO-Konten 37.807,83€ befinden.


Die letzte Tagung in Magdeburg erbrachte einen Überschuss von 5.871,22€, der dem Vereinskonto gutgeschrieben wurde. Die größten Posten der Ausgaben mit jeweils etwas über 1000€ waren die Finanzierung eines Referenten aus Übersee, sowie die kostenlose Teilnahme von 11 Studenten an unserer Fortbildungsveranstaltung. Für die Erstellung unserer Homepage wurden 500€ bereitgestellt. Weitere 3000€ für den 1. FVO-Förderpreis werden am 29.4.2007 aus dem Vereinsvermögen an die Preisträgerin weitergeleitet.


Der größte Teil des Guthabens der FVO befindet sich weiterhin auf einem verzinsten Unterkonto, so dass die Kontoführungsgebühren mehr als gedeckt sind.


Aufgrund der soliden finanziellen Situation der FVO ist es weiter möglich, die Kongressgebühren so zu gestalten, dass FVO-Mitglieder einen deutlichen Bonus erhalten. Die FVO hat mittlerweile 292 Mitglieder, also einen Gewinn von jährlich 25-30 ophthalmologisch interessierten Kollegen.


Abschließend werden die Rechnungszahler gebeten eine Einzugsermächtigung für den jährlichen FVO-Beitrag zu erteilen, da dies eine erhebliche Arbeitserleichterung bedeutet.


Auch soll an eine Mitteilung bei Änderungen der Bankverbindung oder Anschrift gedacht werden.





10. Die Kollegen Jörg Peter Popp und Xaver Rösch haben die Kasse geprüft und keine Unregelmäßigkeiten festgestellt. Sie stellen den Antrag den Vorstand zu entlasten.





11. Der Vorstand wird einstimmig entlastet.





Guido Arz dankt der Organisatorin Ursula Heim für ihre hervorragende Arbeit.


Er beendet die Versammlung um 18.15 Uhr und bedankt sich bei den Mitgliedern für die Teilnahme.








Nürnberg, den 28.4.07
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Dr. Diana Hörber
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